
Il giorno giovedì 14 Aprile 2005, alle ore 16, presso l’Aula D della 

Cittadella  Universitaria  di  Monserrato  si  è  riunito  il  Consiglio  di 

Classe in Scienze Naturali per discutere il seguente:

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni;

2. Approvazione verbali 9 dicembre e 8 febbraio 2005;

3. Problemi e domande studenti;

4. Commissione Lauree 20 Aprile 2005;

5. Calendario Lauree Specialistiche (Magistrali);

6. Uniformazione degli attestati per tirocini e stage (per il RAV);

7. Situazione RAV;

8. Nulla osta docenti.

Presenti: 16 (13 afferenti al CC). Giustificati: 9 (5 afferenti al CC). 

Docenti  presenti  ed  afferenti  al  Consiglio  di  Classe  in  Scienze 

Naturali:  Emanuele  Bocchieri,  Rafaele  Caboi,  Bruno  De  Martis, 

Giovanni Floris, Rosalba Floris, M.Caterina Fogu, Elisabetta Marini, 

Maria Laura Mercuri, Luigi Mossa, Michele Palmas, Andrea Sabatini, 

Susanna Salvadori. 

Docenti presenti ed afferenti ad altri Consigli di Classe: Carla M. Calò, 

Annalena Cogoni, Giovanna Puddu.

Rappresentanti degli studenti: Pierpaolo Arru.

Giustificati:  Sandro De Muro,  Felice  Di  Gregorio,  Vincenza Figus, 

Concetta Ferrara, Pierfranco Lattanzi, Alberto Marini, Marco Murru, 

Carlo Spano, Paolo Solari. 

Alle ore 16.10 la Seduta ha inizio. Presiede il prof. Giovanni Floris e 

funge da segretario la prof.ssa Elisabetta Marini.

1. Comunicazioni

Il prof. Floris comunica che:

-  il  calendario esami è  stato  quasi  completato  ed è  disponibile  per 

docenti e studenti sul sito del CdS. Chi non avesse ancora inviato i dati 

relativi al proprio corso è pregato di farlo con una certa urgenza.



2. Approvazione verbali 9 dicembre e 8 febbraio 2005  

Il Consiglio approva all’unanimità.

3. Problemi e domande studenti

Lo studente Massimiliano Tuveri, matricola 34772, chiede che venga 

stabilita l’equivalenza e la convalida dei due esami sostenuti presso 

l’Universidad de Leon (vedi  verbale  del 12 ottobre 2004).  L’esame 

Fisiologia  vegetal  (aprobado,  10,5  creditos,  9,5  ECTS)  viene 

approvato per Fisiologia vegetale (& CFU, 24/30); l’esame Gestion y 

conservaciòn  de  flora  y  fauna  (aprobado,  10,5  creditos,  9,5  ECTS) 

viene approvato per Conservazione della natura e delle sue risorse (4 

CFU, 24/30). 

4. Commissione Lauree 20 Aprile 2005

Monserrato - Aula D - ore 16.00

Presidente  Prof.  Giovanni U. Floris

PROFESSORI 1 2 3 4 5 6 7 8 CANDIDATI
FLORIS G.U. X X X X X R X X 1 DONGIOVANNI ANDREA SIMONE
SPANO C. R X X X R X X X 2 GAIA ANNAPAOLA
CAU A. X R S S S S S S 3 MARCEDDU VALENTINA
MARINI A. C X X X C X R X 4 PELLEGRINO GIULIANO
FOGU M.C. X C X X X X X R 5 PINGIORI STEFANIA
DE MARTIS B. X X X R X X X X 6 PISANO LUCA
MERCURI M.L. X X R X X X X X 7 TRONCONE ROSELLA
MULAS M.B. X X X C X X X X
MARINI E. X X X X X C X X
COGONI A. X X C X X X X C
SEU A. X X X X X X X X
SOLARI P. S S X X X X X X
FLORIS R. S S S S S S S S

Il Consiglio approva all’unanimità.

5. Calendario Lauree Specialistiche (Magistrali)

Il  prof.  Floris  informa  che  presto  dovranno  celebrarsi  le  Lauree 

specialistiche. Propone che vengano utilizzate le sessioni di laurea già 

concordate. Il Consiglio approva all’unanimità.

6. Uniformazione degli attestati per tirocini e stage (per il RAV)

Il  prof.  Floris  fa  notare  che  non  esiste  al  momento  una  procedura 

univoca per il CdS relativamente alle attività di tirocinio svolte dagli 



studenti. È necessario provvedere al fine di ottenere un archivio dei 

tirocini  effettivamente  seguiti  dagli  studenti  in  ciascun  A.A.,  da 

utilizzare sia per la stesura del RAV, sia per fornire gli stessi dati agli 

uffici centrali.Viene presentato un fac-simile di modulo, che, con le 

correzioni proposte dal prof. Caboi, verrà inviato al più presto ad ogni 

docente. Il Consiglio approva.

7. Situazione RAV

La prof. E.Marini riferisce che il Rapporto di Autovalutazione è stato 

concluso e  che dovrà essere consegnato quanto prima al  Preside di 

Facoltà.  Illustra  quindi  una  panoramica  del  documento, 

sottolineandone  gli  aspetti  più  interessanti  per  il  Consiglio.  Alcuni 

docenti del CdS, i professori Rafaele Caboi, Caterina Fogu e Susanna 

Salvadori, si sono resi disponibili ad effettuare una rilettrura generale, 

ed i loro commenti verranno integrati alla versione definitiva. La prof. 

Salvadori  fa  notare  che  il  lavoro  è  stato  piuttosto  lungo  e  che  è 

necessario  dedicare  una  riunione  ad  hoc  per  considerare  tutte  le 

modifiche proposte. Poiché non è richiesta l’approvazione del RAV da 

parte del Consiglio, si stabilisce una riunione tra il GAV e i docenti 

che  hanno  riletto  il  documento,  dopo  la  quale  il  RAV  verrà 

definitivamente consegnato agli uffici competenti. 

8. Nulla osta docenti  

Il  prof.  Floris  riferisce  che  alcuni  CdS  si  sono  già  mobilitati  per 

richiedere  i  nulla  osta  relativi  agli  insegnamenti  del  prossimo  a.a. 

Pertanto, anche se nella Facoltà di Scienze la procedura non è stata 

ancora sollecitata, verrà inserito un punto fisso all’odg per valutare le 

eventuali richieste di nulla osta da parte dei docenti del CdS.

Il  prof.  Floris  chiede  quindi  il  nulla  osta  per  l’insegnamento  di 

Antropologia (BIO/08) nel CdS di Beni culturali (Facoltà di Lettere e 

Filosofia). Il corso è di 5 CFU (30 ore) e non interferirà con l’attività 

didattica  svolta  nel  CdS.  Il  prof.  Floris  ricorda  inoltre  che  nel 



raggruppamento  BIO/08  non  sono  state  effettuate  richieste  di 

supplenza.

La prof. E.Marini richiede il nulla osta per l’insegnamento di Ecologia 

umana (BIO/08) nel CdS di Filosofia (Facoltà di Lettere e Filosofia). Il 

corso  è  di  5  CFU (30  ore)  e  non interferirà  con l’attività  didattica 

svolta  nel  CdS.  Come già  dichiarato in  precedenza,  non sono state 

effettuate richieste di supplenza nel raggruppamento BIO/08.

Il Consiglio approva all’unanimità.

Non essendoci altro su cui deliberare, la seduta è tolta alle ore 17.00.

Il Presidente                                   Il Segretario

Prof. Giovanni Floris                              Prof. Elisabetta Marini


	Presidente  Prof.  Giovanni U. Floris

